
市長と話そう！鈴鹿
ま ち

づくりミーティング 

『みささぎの郷 里山つくりの会』アンケート集計結果 

 

参加人数   １９名（男１６名，女３名） 

 

回答  １７名（回答率 ８９％） 

 

年代     20代 3名（男 1名，女 2名） 30代 2名（男 2名） 

40代 1名（男 1名）     50代 4名（男 4名） 

60代 2名（男 2名）     70代以上 5名（男 5名） 

 

 

問１ 市長と気軽にお話ができましたか。 

１ できたと思う            ８人 

２ まあできたと思う          ５人 

３ 発言する機会がなかった       ０人 

４ その他               １人 

  ・緊張しました 

無回答                 ３人 

 

問２ 全体の印象として、あなたの感想はどれに一番近いですか。 

１ 大変良かった            ８人 

２ まあ良かった            ８人 

３ あまり良くなかった          ０人 

４ 良くなかった             ０人 

５ どちらとも言えない          ０人 

無回答                  １人 

 

問３ このような市民と市長が話し合う場は必要だと思いますか。 

１ 必要と思う                      １４人 

２ 必要と思わない            ０人 

３ どちらでも良い            １人 

４ わからない              ０人 

無回答                  ２人 

 

問４ 参加して良かった点や改善点など、ご意見がございましたらお書きください。 

・参加者の方々の意見に触れられて良かったと思います。市長さんが気さくな方で，

全体の雰囲気が和やかでした。 

・市長，みささぎの郷には桜の苗木が８００本ある。千本桜を目標にしている。あと

２００本足りない。なんとか夢の実現をお願いしたい。 

・子どもたちが山へ来るのが楽しい・・・受け入れる側として大変光栄である。市長

へ，これからもサポートよろしくお願いします。 

・なかなか市長さんとお話する機会が無いので，今回，少しでも話せて良かったです。 

・里山では，同じ場所で長く自然にふれることができると思っています，押し付けが

ましくなく，優しくなれるこの場所が，良い形で発展していくようお願いします。

そういった気持ちが，市の方々に伝えるのは難しいのですが，ミーティングをして

いただいて有意義でした。 



・話し合う場の先が見えてくる（実感できる）ようになると良いと思います。鈴鹿に

は，たくさんの宝があります。この宝を守っている人々の支援が必要と思います。

（個人の努力では対応できないことも多々あります。） 

 

 


